



Les responsables bénévoles du foot réunis salle Jean-Ferrat.

La seconde réunion décentralisée des clubs de football du nord de la Haute-Vienne avait lieu récemment à Droux. La réunion commençait par le mot de bienvenue de Clarisse Rougier, vice-président délégué du district, qui remerciait les clubs présents et madame le Maire pour son sympathique accueil. Madame Saillard, maire, prenait la parole ainsi que monsieur Bertrand, président du

club de Droux. Ce sont les clubs qui ont débuté la réunion par des questions pertinentes sur le fonctionnement du football et ses règles. Jean-Michel Cacout, vice-président, abordait quelques points réglementaires, notamment sur la création de clubs, sur la fusion, sur les ententes et insistait sur la mise à jour des coordonnées des clubs sur Footclub.

nes, Foot des enfants, Foot à l'école. De nouvelles pratiques étaient proposées et commentées par tous les participants : Futsal, Foot à 8, Foot à 5, Beach Soccer... Jacques Pleinevert, vice-président et Daniel Doucet, président de la CDA, intervenaient sur l'arbitrage et son évolution. Le nombre d'arbitres par niveau était évoqué, ainsi que le recrutement, et les besoins pour couvrir les matchs des seniors et des jeunes. La réunion se concluait par l'apéritif offert par le club et le traditionnel buffet du district qui permettait à tous de s'exprimer et d'échanger dans la bonne humeur. Le district remercie madame le Maire, le président du club et les participants pour l'accueil et les excellents échanges qui ont eu lieu.



Les jeunes du Pôle se déplaçaient à Guéret ce samedi pour rencontrer l'Union rugby creusoise. L'objectif pour les deux équipes était de confirmer les belles prestations de la semaine dernière et de conserver la tête du classement. Malheureusement, un manque d'envie flagrant et peut-être un brin de suffisance vont permettre aux locaux de se faire respecter sur leur terre. Ni les cadets, ni les juniors n'auront réussi à les inquiéter et le constat est vraiment décevant lorsqu'on connaît le potentiel des deux groupes. On retiendra malgré tout, les réactions

CDC HAUT-LIMOUSIN EN MARCHÉ

Le péri-scolaire ouvre aux découvertes



Le boomerang, une chouette découverte avec M. Vauchamp.

Dans le cadre des activités périscolaires, la communauté de communes du Haut Limousin en marche fait appel à diverses associations afin de proposer des animations ludiques mais tout aussi éducatives. Chaque spécificité de sport, loisir s'étale sur deux mois d'apprentissage à raison de 1 à 2 heures de cours par classe selon la section de cette dernière. Et parmi ces découvertes, ces ouvertures des esprits, il a l'option « boomerang ». Cela peut paraître

simple mais il faut tout de même quelques bonnes notions pour faire voler et revenir son boomerang. C'est à Gérard Vauchamp, président d'Estivol et moniteur et animateur fédéral de Boomerang qu'est revenue la tâche, voire le plaisir, d'inculquer à ces enfants l'art et la manière de bien lancer... «Le boomerang est un sport qui est rattaché à la Fédération de vol libre (cerf-volant, deltaplane, parapente, kite surf...). Il peut se pratiquer en solo, en double ou en équipe, autant en extérieur qu'à

l'intérieur, le boomerang demande juste quelques notions d'aérodynamisme afin que l'objet effectue ses rotations et revienne à soi. Il suffit déjà de bien tenir le boomerang afin de mieux le manier et de le lancer. Je confectionne des boomerangs en papier-pour une meilleure prise en main chez les jeunes, ensuite à eux de les personnaliser mais il en existe aussi en carton, bois, plastique (polypropylène), carbone ou même des matières moins rigides telles que la mousse, d'où sa légèreté. Peu importe sa forme, le principal étant qu'il réponde à un certain aérodynamisme, une bonne rotation, et une meilleure résistance aux conditions atmosphériques afin d'obtenir de belles performances. C'est toute une technique de lancer qui promet un meilleur résultat. Il faut faire preuve de concentration aussi. Pour moi, c'est un réel plaisir que de partager mon savoir avec les plus jeunes. Et j'apprécie doublement leur implication.» Différentes écoles de la communauté de communes du Haut-Limousin en Marche participent à ces activités. Un loisir (que l'on peut porter au grade de sport) qui permet d'être dehors... avec possibilité de rencontre «indoor» avec de tout petits engins. Chouette !!!

BELLAC

Tennis : 4^e journée moyenne

Pour la 4^e journée des championnats catégoriels 1^{er} Bellachons. victoires et 3 défaites pour les

Dès mardi les hommes plus de 65 ans accueillent le TC Aix les Bains. Une défaite des Bellachons par 3/0 dans cette division qualificative. Dimanche en déplacement au Country club de Couzeix les dames plus de 35 ans l'emportent par 4/0 Bravo à Laura, Perrine et Cathy. Chez les hommes à Bellac l'équipe plus de 35 ans recevait le Country club de Couzeix. Handicapés par l'absence de ses meilleurs joueurs Bellac s'incline par 3/1. Seul Stéphane Beneteau s'impose. En plus de 45 ans messieurs Bellac recevait le TC St Junien. Face à une équipe aux classements nettement supérieurs Bellac s'incline 4/1. belle perf de Julian 15/2 qui l'emporte face à un 15/1 Pour le compte de la dernière journée chez les féminines, les plus de